



De izquierda a derecha: Íñigo Méndez de Vigo, Alfonso Fernández Mañueco, Soraya Sáenz de Santamaría, Juan Vicente Herrera, Mariano Rajoy y Daniel Hernández Ruipérez. / ICAI

CENTENARIO PARA DAR UN GIRO A TODA LA UNIVERSIDAD

Rajoy recoge la propuesta del rector de la Universidad de Salamanca, quien pidió «que España cambie todo el sistema universitario» durante la Comisión Interinstitucional

SPC / SALAMANCA

El presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, reconoció ayer durante la celebración del pleno de la Comisión Interinstitucional para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que este acontecimiento puede servir «para la mejora del ámbito universitario nacional en su conjunto», con la presentación de «iniciativas transformadoras de la institución, de su dimensión nacional y de sus campus y de sus relaciones con los sistemas de otros países y regiones, en especial con Europa e Iberoamérica».

Rajoy animó además, «desde el Gobierno», a que la apertura del año académico 2017-2018 a nivel nacional «se realice en la Universidad de Salamanca, destacando así la relevancia del VIII Centenario». En ese sentido enmarcó el presidente del Gobierno en funciones el «compromiso del Gobierno con este acontecimiento excepcional de interés público, otorgándole los mayores beneficios fiscales que marca la ley en el periodo máximo de tiempo permitido, abarcando hasta cuatro ejercicios presupuestarios» o la cesión del antiguo edificio del Banco de España para ser Centro de Referencia de aprendizaje del español, según informa Ical.

En la Comisión Interinstitucional para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca también participaron el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, la vicepresidenta del Gobier-



Rajoy interviene en la Comisión Interinstitucional de, VIII Centenario. / ICAI

no, Soraya Sáenz de Santamaría, el ministro de Educación, Cultura y Deportes, Íñigo Méndez de Vigo, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco.

Durante el discurso desarrollado en el marco de la Comisión celebrada en el Aula Salinas del edificio histórico de la Universidad de Salamanca, Rajoy destacó a la de Salamanca como «primera universidad del mundo en lengua española y cuarta de Europa junto a Bolonia, Oxford y París», por lo que recordó que la celebración del VIII Centenario de la Usal lo es también de la universidad española.

Recordando a personalidades ilustres que pasaron por sus aulas, entre las que destacó a Francisco de Vitoria, Fray Luis de León, Hernán Cortés, Luis de Góngora, Miguel de Unamuno, Severo Ochoa, Lázaro Carreter, Adolfo Suárez o Lucía de Medrano, el presidente del Gobierno en funciones significó que «desde el siglo XIII, ha sido

f fuente de conocimiento y ha estado presente en los principales hitos de la cultura española».

«A lo largo de sus ocho siglos, esta universidad viene haciendo historia y creando futuro», explicó Rajoy, para quien la Usal «nació con vocación de abarcar la totalidad del saber existente y con una proyección internacional volcada en el intercambio de conocimiento que ha pervivido hasta nuestros días». La consideró así «universidad pionera en muchos ámbitos» y contró entre sus méritos «captar a estudiantes y profesores de todo el mundo que siguieron escribiendo su historia como un éxito de todos».

DECLARACIONES



MARIANO RAJOY
PTE. DEL GOB. EN FUNCIONES

«Los 800 años de historia de la USAL son un buen motivo para que España cambie todo el sistema universitario»

«IMPULSO DEFINITIVO». Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, consideró «un gran honor y una alegría para la USAL» tener al presidente del Gobierno en funciones en el pleno de la Comisión Interinstitucional porque «demuestra el apoyo de la nación a una celebración como la del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca», que definió como «no solo la celebración de una efeméride propia sino la de todo el sistema universitario español».

«Pocos países pueden presumir de transmitir conocimiento y cultura durante ocho siglos y España es uno de ellos». Así, el rector de la Usal se comprometió a «trabajar mucho y muy bien en la fase final de la celebración para dar el impulso definitivo» a una celebración que, esperó, «transforme a la Universidad de Salamanca y a todo el sistema universitario español».